



## 運動会に向けて・・・

10連休明けの7日、新しい元号「令和」の始まりとともに、子どもたちは連休の疲れも見せず、元気に登校してくれました。そして、連休明けにもかかわらず、茶摘み体験、校内相撲大会、そして体力テストに全員元気に参加し、充実した活動を行うことができました。

今週の13日からは、来月の運動会に向け、全体練習が始まりました。運動会のスローガンも「仲間と力を合わせ、全力を出し切って、運動会を盛り上げよう」に決まり、校内には「運動会の歌」や、応援の音が響いています。新年度が始まって2か月足らず、小学校生活最後の運動会となる6年生も初めて参加する1年生も、それぞれの目標を目指して全力で取り組んでいます。児童総会で決めたスローガンの達成に向け、赤白とも力を合わせて頑張ってもらいたいと思います。

### ○歓迎集会・遠足

先月の26日に歓迎集会・遠足を実施しました。歓迎集会では、運営委員会の子どもたちが中心となって、集会の企画・運営を行いました。主役の1年生は、皆の前で自己紹介をしたり、全校遊びに楽しく参加したりしながら笑顔をいっぱい見せていました。

歓迎遠足では、少し肌寒い中でしたが、保健体育委員会の子どもたちが中心となって、集会に引き続き、楽しいゲームを考え、全校で交流を深めることができました。

初めての1年生の子どもたちも、赤佐古公園までの長い道のりを最後まで行き来することができました。本当によく頑張りました。



### ○茶摘み・釜炒り・茶揉み体験学習

先日の8日(水)、午前中に「茶摘み・釜炒り・茶揉み体験学習」を、午後から「校内相撲大会」を行いました。共に本校の恒例行事として、本校の特色ある行事となっています。

この日は、とても良い天候に恵まれ、茶摘み体験学習では、今年も西川さんに講師として来ていただき、地域の方に支えられながら実施できたことを有り難く思っています。西川さんには、特に「釜炒り」での指導を熱心にしていただきました。

「釜炒り」のお茶の香りが心地よく、会場一面に漂い、この体験学習の良さを感じました。また、高学年の子どもたちが、家庭科の学習を生かして、招待していた慈恵荘の方々に、お茶を入れておてなしました。そして、今年も喜多さんには、毎大福をお茶菓子として添えていただき大変感謝しております。地域の方々をはじめ、保護者の方のご協力をいただき、スムーズに「釜炒り茶」の体験学習を終えることができました。ありがとうございました。



### ○校内相撲大会

8日は、午後から校内相撲大会も実施しました。準備の都合で体育館での実施となりました。昨年の反省から、今回俵付きの相撲マットを青年会議所からお借りました。事前の指導もあり、当日の相撲大会は白熱した取組がとて多く、会場を沸かせました。一生懸命に頑張る姿とともに、相手と組み合って勝敗を争う相撲という競技らしく、勝っても負けても、きちんと挨拶する態度は、大変立派でした。



## 6月の行事

- 1日(土) PTAによる準備
- 2日(日) 運動会
- 3日(月) 振替休業日
- 4日(火) 運動会予備日(弁当持参)
- 7日(金) プール清掃
- 10日(月) 委員会
- 17日(月) クラブ活動
- 18日(火) プール開き集会
- 25日(火) 授業参観・懇談会、学校支援会議
- 26日(水) 慈恵荘交流会
- 28日(金) 読み聞かせの会

※24日から1週間を「東っ子の心を見つめる教育週間」として、学校の教育活動を公開します。どうぞ、お気軽にお立ち寄りください。

## <おめでとう！>

○先日の12日(日)に、市小学生春季大会が開催され、本校のバレーボールチームは、混合の部で、見事優勝しました。

4日(土)には、「Golden Week Cup 2019」小学生交流バレーボール諫早大会があり、3位になっています。少ない人数ですが、これからも、優勝をめざして頑張ってもらいたいと思います。